

L'ENQUETE SUR L'ASSASSINAT DU CONSEILLER PRINCE

Elle n'a pas encore avancé d'un pas... Dans l'enquête sur l'assassinat du conseiller Prince, magistrat et politicien, on a vu...

UN EPOUVANTABLE ACCIDENT D'AUTO à Bruay-en-Artois

Après 59 ans de travail un ouvrier lillois reçoit la Légion d'honneur... M. Gustave VANLANCKER... Comme toutes les existences laborieuses...

Une importante reunion à Lille du Herd-Book de la race flamande

Après 59 ans de travail et proba labour, un ouvrier lillois de chez Le Blanc vient de se voir attribuer une croix de la Légion d'Honneur...

DANS BRUXELLES EN DELIRE

Bruxelles s'est éveillée, hier matin, aux accents de la joie... Les troupes vont prendre place pour l'entrée du nouveau roi, Léopold III...

Le serment sacré

« Je jure, dit Léopold III, selon le terme constitutionnel, de maintenir l'indépendance et l'intégrité territoriale... »

Une déclaration du président Dreyfus

Le président Dreyfus a déclaré aux journalistes qu'il était l'hypothèse du suicide...

Le fils de M. Prince contredit les affirmations de M. Chautemps

M. Raymond Prince, fils du conseiller à la Cour, au cours d'une interview, a déclaré...

Un spectacle saisissant

Lorsque le roi quitte le Parlement, le spectacle est saisissant. Dans la cour d'honneur, après le départ du roi...

LE SENAT A VOTE DIVERS PROJETS DE LOI

Dans sa séance d'hier, le Sénat a voté certains projets de loi. Le premier a trait au pilotage dans les eaux maritimes...

L'hommage aux enfants royaux

Au moment où le roi va franchir la grille d'honneur, la foule ne se contentait pas de le saluer...

Un autre accident à Frais-Marais

Hier, vers 16 h. 30, face au café Richelieu à Frais-Marais, sur la route de Douai à Lille...

Une scène poignante

Il y avait devant l'église de Laeken, il y avait la masse populaire aussi promptement soudée à la joie qu'elle l'était hier...

LA DISPARITION D'UN SEXAGENAIRE D'ANNAY-SOUS-LENS

On signale l'inquiétante disparition de M. Louis Musart, âgé de 68 ans, demeurant à Annay-sous-Lens...

Regrettable incident

Nous sommes une cinquantaine de journalistes, quand un cavalier qui porte le plus haut grade de l'armée, se précipite brutalement en emmenant ses hommes...

Un terrible accident à Mont-Saint-Eloi

Le 25 octobre dernier, un accident mortel se produisit dans la cour aux marchandises de la station de Mont-Saint-Eloi...

L'enthousiasme de la foule

Sur l'interminable parcours, qui empruntait les boulevards extérieurs, le même spectacle d'enthousiasme s'est répété. Aux voix fluettes des écoliers se mêlaient les acclamations des hommes...

LA DISPARITION D'UN SEXAGENAIRE D'ANNAY-SOUS-LENS

On signale l'inquiétante disparition de M. Louis Musart, âgé de 68 ans, demeurant à Annay-sous-Lens...

LES ADRESSES DU PARLEMENT AU ROI

Après la cérémonie de prestation de serment, les ministres d'Etat désignés en cette qualité par le roi Albert, ont adressé à la reine Elisabeth un adresse d'hommage...

Près d'Amiens, une auto capota et un médecin et sa femme furent blessés gravement

Hier après-midi, sur la route nationale de Reims à Amiens, près de Poix, une auto pilotée par le docteur Dubois, résidant à Amiens...

Le Livre d'élite

L'Assemblée décide ensuite que le Livre d'élite sera ouvert cette année et une commission spéciale est désignée pour régler les détails de cette opération...

Les inscriptions

L'Assemblée décide, pour faciliter et augmenter le nombre des déclarations à la naissance...

LES AVEUX DE CARON L'ESCROC LENOIS

Nous avons relaté que le nommé André Caron, ayant demeuré à Lens, avait été arrêté à Saint-Etienne...

LES PATRONS DU LÉGIONNAIRE

Aux Maires de Lens, rue de Trévis, M. Patrick Le Blan que des éloges sur M. Gustave Vanlancker...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

Un cycliste blessé grièvement à Béthune

M. Toussaint Ragin, âgé de 40 ans, revenait hier, à vélo, vers midi de son travail pour regagner son domicile...

LES ADRESSES DU PARLEMENT AU ROI

Après la cérémonie de prestation de serment, les ministres d'Etat désignés en cette qualité par le roi Albert, ont adressé à la reine Elisabeth un adresse d'hommage...

LES ADRESSES DU PARLEMENT AU ROI

Après la cérémonie de prestation de serment, les ministres d'Etat désignés en cette qualité par le roi Albert, ont adressé à la reine Elisabeth un adresse d'hommage...